



## AMLO arropa gestión de Evelyn Salgado

**SEÑALA** que es una buena gobernadora; destaca reducción de la pobreza; ella ratifica compromiso con la 4T pese a resistencias; ayer el titular de la SICT entregó en Guerrero la carretera Ayutla de los Libres-Acatepec. **pág. 9**

**190**

Mil guerrerenses salen de la pobreza

EVELYN Salgado, gobernadora de Guerrero, y el Presidente, ayer.

Gobernadora cierra filas con la 4T

# Con Evelyn se rayaron en Guerrero, dice AMLO

Por Sergio Ramírez  
mexico@razon.com.mx

**E**l Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que los guerrerenses "se rayaron" al elegir como gobernadora del estado a Evelyn Salgado, a quien refrendó el respaldo de su administración para lograr la disminución de la pobreza, al tiempo que la mandataria estatal ratificó su compromiso con la Cuarta Transformación "pese a las resistencias".

En Acapulco, donde encabezó la reunión del gabinete de seguridad y luego la conferencia matutina, el jefe del Ejecutivo reiteró su confianza en Salgado.

**DE GIRA** por la Costa Chica de Guerrero, la gobernadora Evelyn Salgado y el Presidente hicieron una evaluación del programa Caminos Artesanales.

### Eldato

"Estamos apoyando a Evelyn que es una muy buena gobernadora, se rayaron. Estoy muy contento de estar aquí en Guerrero porque siempre hemos tenido apoyo del pueblo y es recíproco porque amor con amor se paga", aseguró.

López Obrador se dijo contento porque Guerrero es uno de los estados donde ha habido más reducción de la pobreza en los casi cinco años de su gestión, de alrededor de 7 por ciento.

Incluso, aprovechó para hacer un reconocimiento al anterior gobernador del estado, el priista Héctor Astudillo Flores, con quien pudo trabajar y lograr buenos resultados para los guerrerenses.

"Son anteriores a la llegada de Evelyn, pero ya son muy buenos resultados y con Evelyn con más razón, es nuestra compañera, amiga, hermana, le tenemos toda la confianza", subrayó.

López Obrador resaltó los programas de bienestar impulsados por su gobierno donde se apoya a los adultos mayores, jóvenes, así como a estudiantes y personas con discapacidad.

Explicó que Guerrero es precursor del programa de fertilizantes gratuitos, y añadió que las condiciones de vida mejo-

**POBREZA** baja 7% en el estado durante sus casi cinco años de su gestión, destaca Presidente; mandataria refrenda su compromiso con transformación, "a pesar de las resistencias"

**“ESTAMOS** apoyando a Evelyn que es una muy buena gobernadora, se rayaron. Estoy muy contento de estar aquí en Guerrero porque siempre hemos tenido apoyo del pueblo y es recíproco porque amor con amor se paga”

**Andrés Manuel López Obrador**  
Presidente de México

**“HAY RETOS** pendientes, hay resistencias, sin embargo, el compromiso con la transformación de Guerrero está más firme que nunca”

**Evelyn Salgado**  
Gobernadora de Guerrero

raron también en la entidad por el envío de remesas desde Estados Unidos a los guerrerenses.

"Puedo probar que en los últimos tiempos ya no sólo era sembrar en Guerrero el maíz para el autoconsumo, sino también excedentes para vender al mercado. Esto ha sido excepcional. Guerrero era el estado con más deficiencias en alimentación, ya no lo es a nivel nacional", finalizó.

**ESTADO AVANZA.** A pesar de los retos pendientes y las resistencias en la entidad, Guerrero se mantiene firme con la transformación que ha impulsado el mejor presidente que ha tenido México: Andrés Manuel López Obrador, aseguró la gobernadora Evelyn Salgado.

En la conferencia mañanera de López Obrador realizada en Acapulco, la mandataria estatal dejó claro que "hay retos pendientes, hay resistencias, sin embargo, el compromiso con la transformación de Guerrero está más firme que nunca".

Destacó que en Guerrero sí hay avances importantes como las 190 mil personas que salieron de la pobreza, como lo dio a conocer recientemente el Coneval. Lo anterior, dijo,

con el apoyo brindado por el gobierno federal, pues en política es diálogo permanente para lograr acuerdos.

Salgado Pineda resaltó también que se ha logrado la paz en la entidad atacando la inseguridad, sin rehuir el gobierno del estado su responsabilidad.

"La paz es producto de la justicia, atendemos el fenómeno complejo de la violencia con la atención a las causas que originan pobreza, desigualdad y falta de oportunidades", expresó tras reconocer el trabajo del gabinete de seguridad.

Detalló que el eje medular en la entidad ha sido el bienestar social, por lo que seguirá abrazando la política humanista impulsada desde el gobierno de México, donde los apoyos hoy son derechos y no privilegios.

Añadió que en Guerrero hay 36 programas federales y 55 subprogramas que han beneficiado a un millón 100 mil personas, y la meta es llegar a un millón 412 mil 157 guerrerenses.

Evelyn Salgado dijo que ha mejorado la infraestructura de salud como los hospitales generales de Chilapa y Ayutla, el centro de salud de Marquelia que durante 12 años estuvo abandonado, además de la construcción de ocho clínicas de hemodiálisis en Guerrero.

En este marco la gobernadora y el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social, Zoé Robledo, ratificaron el convenio de adhesión del estado de Guerrero al IMSS-Bienestar que habrá de beneficiar a todos los guerrerenses que carecen de seguridad social, fungiendo López Obrador como testigo.

Por otra parte, en Ayutla de los Libres, ante el grito de reelección, el Presidente afirmó que no puede haber en México y tiene que darse el relevo generacional el próximo año cuando concluya su gestión. "No puede haber reelección porque yo soy maderista: sufragio efectivo, no reelección".

**LA SICT** trabaja en el estado de Guerrero en 5 proyectos carreteros y en la pavimentación de 99 caminos de mano de obra con una inversión de más de 14 mil millones de pesos.

**Eltip**